

Protokolleintrag vom 07.01.2004

2001/417

**Dringliches Postulat von Ruth Anhorn (SVP) und Hansruedi Bär (SVP) vom 22.8.2001:
Familiengärten „Islern“ (Vulkanstrasse), Verzicht auf eine Umsiedlung**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Hochbaudepartementes namens des Stadtrates bereit das am 5. September 2001 dringlich erklärte Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen (vergleiche Protokoll-Nrn. 4151 und 4201/2001 sowie 2233/2003).

Ruth Anhorn (SVP)zieht das Postulat zurück.

Mitteilung an den Stadtrat.